

Deux podiums pour l'association sportive du collège

Publié le 2 mars 2019



Les trois équipes de collégiens qui ont participé au championnat départemental de handball et basket, à Saint-Brieuc.

Trois équipes de l'association sportive du collège Paul-Eluard ont participé au championnat départemental de handball et de basket, qui s'est déroulé mercredi à Saint-Brieuc. Et ce, avec brio, puisque deux d'entre elles sont montées sur le podium : les filles, en handball, ont décroché la médaille d'argent et les garçons, en basket, une médaille de bronze.

Les benjamines n'ont décroché que la quatrième place mais, aux yeux de Sébastien Tassel, leur professeur d'EPS, « **c'est une grande satisfaction d'être arrivées là ! Ce ne sont que des benjamines 1re année qui sont en classe de 6e. Leurs résultats sont de bon augure pour l'an prochain.** »

Les prochains mercredis de l'association sportive seront consacrés au badminton, à l'athlétisme et aux activités de plein air.